

18. Februar 2020

1 von 1

Fahrradabstellplätze in NiederzwehrenBeschluss:

Der Ortsbeirat Niederzwehren schlägt folgende Örtlichkeiten für neue Fahrradstellplätze vor:

- Kleiner Parkplatz Frankfurter Straße/Ecke Usbeckstraße;
- Neuer Weg Frankfurter Straße/Knorrstraße (Schaumann);
- Im Verlauf der Frankfurter Straße könnten einzelne Fahrradstellplätze auf Gehwegen ausgewiesen werden, allerdings sind in jedem Fall die Belange und Sicherheitsbedürfnisse der Fußgänger zu berücksichtigen;
- Bei der Straßenbahnhaltestelle Keilsbergstraße;
- Hinter der TSG (Langes Feld);
- In der Nähe der Lehrerparkplätze der Dorothea-Viehmann-Schule;
- Eine ausreichende Zahl von Fahrradstellplätzen sind im Zusammenhang mit dem Umbau der Johann-Amos-Comenius-Schule einzuplanen;
- Grundsätzlich sollten an Schulen gesicherte, überdachte Abstellanlagen für Fahrräder und Roller errichtet werden, damit Schülerinnen und Schüler diese nicht mit in die Klassenzimmer und Flure mitnehmen müssen;
- Ob Parkplätze entlang der Frankfurter Straße zugunsten von Fahrradstellplätzen umgewidmet werden, sollte erst im Zusammenhang der Planungen für den Radschnellweg und das Grünkonzept für die Frankfurter Straße geprüft und entschieden werden.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Harald Böttger
Ortsvorsteher

Michael Schwab
Schriftführer